

LES AMIS DE L'EMM

PV de l'Assemblée Générale Ordinaire 2009 tenue en mairie de Marmoutier (Bas-Rhin) le 20 mars 2010

Le président Jean-Marc Maechler ouvre la séance à 10 heures, salue et remercie l'ensemble des membres présents et fait vérifier le quorum:

°15 présents

°14 pouvoirs déposés

°soit 29 votants présents ou représentés

°42 membres à jour de leur cotisation 2009 soit un quorum de 69%.

Il passe en conséquence à l'ordre du jour.

- 1. Approbation du PV de l'assemblée générale du 14 février 2009.

Le PV est adopté à l'unanimité

- 2. Rapport financier.

Bernard Zinglé, Trésorier, présente les comptes 2009, distribués en salle, qui font apparaître un solde positif de 8567,77 Euros à la date du 31 décembre 2009.

Les recettes de l'année s'élèvent à 3832,98 Euros.

Les dépenses courantes, concerts et factures, s'élèvent à 3882,63 euros.

Il est à préciser que la commune de Metzeral a versé Aux Amis de l'Emm une subvention de 300 euros et que la quête de la messe du souvenir est au bénéfice du conseil de fabrique.

- 3. Rapport des Réviseurs aux Comptes.

Les réviseurs aux comptes, Mme HENSEL Fabienne et Dr LETSCHER Jean-Marie, constatent la bonne tenue des comptes, en cohérence avec le rapport présenté et proposent l'approbation de ces comptes.

- 4. Quitus / Décharge au Trésorier

Les comptes sont approuvés à l'unanimité, quitus et décharge sont donnés au trésorier par l'ensemble de l'assemblée.

●5. Mandat des Réviseurs aux Comptes.

Le Président demande à l'assemblée s'il y a une ou un candidat au poste de Réviseurs aux Comptes.

Les deux candidats en place, Mme HENSEL Fabienne et Dr LETSCHER Jean-Marie, acceptent de renouveler leur candidature. Ils sont élus à l'unanimité par l'Assemblée aux postes de réviseurs aux comptes pour deux ans selon les statuts.

●6. Rapport d'activité 2009 .

Le but de l'association des Amis des de l'Emm est de mettre en valeur l'Eglise et le site historique de la colline de l'Emm et de faire vivre « leur » orgue par l'organisation de concerts et d'autres manifestations culturelles.

1° Le dimanche 5 avril, intitulé « de la Douleur vers l'Espoir », a consisté à donner une sorte de « carte blanche » à Nicole Schwerer-Roll, formatrice à la Mission Voix Alsace.

Le thème a été illustré à travers des mélodies populaires, des chorals français du XIXe et XXe siècle et enfin des chants chorals de la période classique. Le grand ensemble polyphonique de Nicole et l'orgue de Samuel ont ravi un public nombreux, un peu moins généreux que d'habitude.

2° Un concert d'exception a eu lieu le samedi 2 mai en soirée. Composé de 13 chanteurs A Capella le groupe vocal Novo Genere de Jacky Locks aux accents puissants et joyeux a interprété un répertoire éclectique allant des madrigaux de la Renaissance aux auteurs du XXe. Jacky Locks est un chef qui a su communiquer son dynamisme et son enthousiasme à la fois au groupe et au public d'amis alsaciens et vosgiens.

3° La messe du Souvenir, célébrée le 8 novembre, animée par la Chorale, David Goltzené à la trompette et Samuel Wernain à l'orgue, a rassemblé à nouveau les Anciens Combattants et leurs douze porte-drapeaux locaux ainsi que Daniel Roess représentant le Souvenir Français en un moment de grande ferveur pour nos anciens et la paix. On peut regretter que les nombreuses personnalités invitées à l'église-mémorial ne soient pas venues plus nombreuses pour témoigner de leur devoir de mémoire.

4° Le traditionnel concert du 1^{er} dimanche de l'Avent, le 29 novembre, a réuni des solistes du Conservatoire de Colmar et la chorale Chanteval de Munster.

Une 1^{ere} partie était consacrée à 9 variations d'un choral célèbre écrit et réécrit par divers compositeurs classiques et interprétées en alternance à la voix, à l'orgue, aux flûtes, au violoncelle et en chœur. Imaginé par Erwin Wild, les musiciens et la chorale ont parfaitement relevé le défi. En seconde partie, la chorale Chanteval sous la direction de Nicolas Husser s'est lancée dans les chants liturgiques de la Misa Criolla d'Ariel Ramirez avec beaucoup d'émotion. Il faut relever la parfaite complémentarité et harmonie de la chorale et des musiciens professionnels.

L'église était archi-comble et le plateau conséquent. C'est ainsi qu'une somme de 1 056 € a pu être versée au Fonds de Solidarité de la Vallée qui vient au secours des familles nécessiteuses dont le nombre a été cette année d'après le Pasteur Stahl en augmentation de 40%.

• 7. Orientations 2010 :

1° Concert de printemps : Mme Reyman et M. Wernain Jean-Paul se proposent de contacter des musiciens ou des chorales pour le concert de juin.

2° La messe du Souvenir aura lieu le 7 novembre.

3° Concert de l'Avent : Il aura lieu exceptionnellement le deuxième ou troisième dimanche de l'Avent, le 5 ou le 12 décembre 2010 avec les deux autres associations culturelles et musicales de Metzeral, la chorale Vogésia et l'Harmonie ILIENKOPF qui fête cette année ses 100 ans d'existence. Elle sera particulièrement à l'honneur à cette occasion. Le programme « tripartite » sera établi prochainement.

L'Assemblée approuve les orientations proposées.

• **8. Cotisations 2010**

Après consultation, les cotisations 2009 sont reconduites pour 2010 soit :

°30 euros : membre

°50 euros : membre bienfaiteur

°100 euros : entreprise partenaire

Dès à présent ces cotisations peuvent être versées à l'association pour l'année 2010.

• **9. Point divers**

Monsieur Jean-Marc MAECHLER informe qu'il souhaite passer la main pour la présidence et invite les membres à réfléchir à son remplacement.

Le Président clôt la séance à 11 heures 15 et invite l'assemblée à assister dans l'église de Marmoutier, à la présentation de l'orgue Silbermann et à un petit concert donné par Monsieur H. SIGRIST.

Fait à Metzeral, le 25 mars 2010.

Jean-Marc Maechler, Président

Roland Morganti, Secrétaire